

Fotonoticia 29-4-2018



Exposición de Indakana en el espacio cultural del Aeropuerto de Almería.

El Aeropuerto de Almería acoge en el vestíbulo de salidas una exposición de pintura de la Asociación Indakana

El espacio cultural del Aeropuerto de Almería acogerá hasta finales de mayo una exposición de pintura de la Asociación Indakana. Compuesta por más de 60 cuadros, la muestra pretende servir de plataforma a la labor de ayuda a la infancia que esta asociación almeriense realiza desde 2015 en la ciudad de Cuzco (Perú).

Dicha labor, se articula a través de la ejecución de microproyectos y, en la actualidad, Indakana ultima uno de ellos, centrado en la construcción de una cancha deportiva para que los niños del distrito de Corca puedan jugar y practicar deporte de forma segura.

Los cuadros de la exposición han sido pintados para la asociación por Mónica Esgueva, economista, 'coach', especialista en mindfulness y autora de siete libros de desarrollo personal.